

<b>Fecha:</b> 15 de Febrero de 2005	<b>Cliente:</b> Universidad de Granada	<b>Publicación:</b> La Opinión de Murcia
--	---	---

MARTES 15, FEBRE  
2005

Edición digital n. 1843

# L@Opinión

edición electrónica

>> MUNICIPIOS

- Secciones
- Portada
- Comunidad Murcia
- Cartagena
- Municipios
- Sucesos
- Opinion Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Cult. y Soc.
- Servicios
- Encuestas
- Callejero
- El tiempo
- Loterías y quiniela
- La bolsa
- Hemeroteca
- Cartas a la directora
- Enlaces
- Galería
- Titulares
- Imágenes
- Conózcamos
- Conózcamos Localización
- Tarifas
- Publicidad
- Anuncios Clasificados Murcia
- Anuncios Clasificados Cartagena
- Especial PHN

## LORCA

El Salón del Estudiante mostrará la oferta de 14 universidades del país

El encuentro, que cumple su VI edición, se celebrará en el recinto ferial Santa Quiteria del 17 al 19 de febrero y entregará los galardones del III Premio de Periodismo Marcos García

Un total de 14 universidades de toda España estarán presentes este año en la VI edición del Salón del Estudiante que se celebrará en Lorca del 17 al 19 de febrero. Las actividades, que cuentan con un presupuesto de 150.000 euros, fueron presentadas ayer por el alcalde, Miguel Navarro, en presencia del secretario sectorial de Educación, Luis Navarro, y del director general de Formación Profesional e Innovación Educativa, Juan Castaño.

La VI edición del Salón del Estudiante se desarrollará en el recinto ferial de Santa Quiteria. Este Salón, según el alcalde de Lorca, surgió para dar respuesta y como alternativa a una jornada de convivencia que se realizaba en los institutos de la ciudad. Una de las novedades de este año, explicó Navarro, es la participación, por primera vez, de la **Universidad de Granada**.

Para el secretario sectorial de Educación, Luis Navarro, este encuentro se va consolidando como un referente regional a la vez que refleja la importancia que la educación tiene en esta comarca. Navarro señaló, por otra parte, que en la Unión Europea existe una inmensa preocupación por la disminución progresiva en el número de estudiantes de Ciencias. El objetivo que se han marcado, por tanto, es que para el año 2010 se haya incrementado el número de dichos alumnos.

Actualmente, el número de estudiantes de bachillerato de Ciencias es del 42% frente al 58% de los de Letras.

Entre las actuaciones previstas en la VI edición del salón del



El alcalde y el secretario sectorial de Educación presentaron ayer el programa del Salón del Estudiante

## SERVICIOS

- Imprimir esta página
- Contactar

Anterior Volver Siguiente

## Multimedia

Imágenes

La Opinión d  
**Portada impresa**

Ver edición

**Búsqueda:**

Buscar not

Hemerotec

Buscar en l



ATENCIÓN  
AL LECTOR

CARTAS A LA  
DIRECTORA

HÁGANOS SU  
PÁGINA DE  
INICIO

RECOMIENDE  
LA EDICIÓN  
DIGITAL

AÑÁDANOS  
A SUS  
FAVORITOS

**Fecha:**  
**15 de Febrero de 2005**

**Cliente:**  
**Universidad de Granada**

**Publicación:**  
**La Opinión de Murcia**

Estudiante destaca para este viernes, día 18, el vuelo que va a realizar sobre la ciudad la Patrulla Acrobática Águila del Ejército del Aire. Dentro del capítulo de conferencias destacan la que ofrecerá Juanma Iturriaga, ex jugador de baloncesto y presentador; Andreu Martín, autor de novela de serie negra y libros infantiles y juveniles, junto a los actores y escritores Juanjo de La Iglesia y Tonino.

El horario de visita al recinto será de diez de la mañana a ocho de la tarde. El precio de la entrada será de un euro.

Durante la celebración de la muestra va a tener lugar la entrega del III Premio de Periodismo Marcos García. El premio reconoce la labor periodística de las personas que trabajan, se preocupan u opinan sobre educación y juventud. En esta edición, el primer premio ha correspondido a la autora Adela Cortina ORTS por el artículo publicado en el diario El País, Educar para una ciudadanía cosmopolita. La Mención de Honor será para José Perona por el artículo publicado en el diario La Verdad, El Quijote en la escuela. Hasta el momento han confirmado su presencia un total de sesenta grupos de estudiantes de toda la Región según indicó ayer la concejala de Educación, Cristina Sánchez.

Otro de los apartados del Salón del Estudiante va a estar dedicado a la apuesta por la ciencia con demostraciones científicas realizadas por los propios alumnos de los centros educativos que pertenecen al ámbito del Centro de Profesores y Recursos de Lorca, según indicó su director, Ricardo Alarcón.

Explicar cómo surge un seísmo

Uno de los módulos va a estar dedicado a los terremotos para que los alumnos vean en tiempo real a través de internet dónde y cómo se producen los movimientos sísmicos. También habrá un taller de morfismo y otro de estereoscopia. Igualmente, se podrá visitar la exposición Del infinito al infinitésimo, una muestra interactiva que permite realizar un recorrido por las ciencias, desde lo más grande a lo más pequeño, mediante experimentos y propuestas interactivas que facilitan la comprensión de nuestro mundo.

La muestra ofrecerá música en directo, taller de radio, figuración, taller medioambiental, teatro en la calle, gymkhana interactiva y demostraciones de física y química.

[Inicio](#)



La Opinión es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Opinión

